

Am 19.01.2024 fand im Beisein unseres Abschnittskommandanten Christian Jäger wie auch Landtagspräsidenten und Vizebürgermeisters Robert Hergovich die Jahreshauptdienstbesprechung statt. Kommandanten Georg Lichtenberger lies das vergangene Feuerwehr-Jahr 2023 revue passieren.

Mit 853 extern absolvierten Lehrgangsstunden bei 84 Lehrgängen dürfen wir auf ein ausbildungstechnisches Rekordjahr zurückblicken!

Premiere hatten die Auszeichnungen für besondere Leistungen aus der Mannschaft:

- Stefan Cerny für die meisten Lehrgangs-Stunden
- Andreas Weikovics für die meisten Übungs-Stunden
- Florian Andronik für die meisten Einsatz-Stunden

Die Chance wurde genützt um unsere drei neuen aktiven Feuerwehrkameraden anzugeloben sowie diverse Beförderungen durchzuführen.

Neu im Team des Feuerwehrkommandos:

- Stephanie Ivanschitz wurde zur Jugendbetreuerin ernannt
- Christopher Barilich wurde zum Gruppenkommandanten ernannt

Herzliche Gratulation allen Beförderten und Ausgezeichneten!

Wir freuen uns auf ein erfolgreiches Feuerwehr-Jahr 2024















